



Instituto Electoral de Michoacán
*Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx
Tels. 322-1400*

Boletín Informativo No. 49/2007

Morelia, Michoacán; 18 de julio de 2007.

En las más de 5 mil 500 casillas que se pretenden instalar durante este proceso electoral habrá funcionarios que se guiarán por los principios de profesionalismo, certeza y transparencia.

Para ello es indispensable que quienes resulten seleccionados a participar, reciban la capacitación necesaria y conozcan sus atribuciones como funcionarios de casilla y el marco legal que las respalda.

Los ciudadanos que nos representaran el día de la jornada electoral en las mesas directivas de casilla serán aquellos cuyo apellido empiece con la letra M y que hayan nacido en el mes de septiembre de acuerdo al sorteo de insaculación que llevó a cabo el Consejo General en la sesión del 25 de junio de 2007.

Las personas que participen como presidente, secretario y escrutador en las casillas deberán cumplir con la gran responsabilidad de recibir y computar los sufragios el día de la elección; por ello, la presidenta del Instituto Electoral de Michoacán, María de los Ángeles Llanderal Zaragoza, consideró que la ciudadanía es la pieza fundamental del proceso.

“En manos de los ciudadanos está que estas próximas elecciones se desarrollen con transparencia y en paz; no dejemos pasar la oportunidad de incidir en el desarrollo de los comicios”.

En Michoacán el 11 de noviembre de este año, se celebrarán elecciones de Gobernador, de diputados y de ayuntamientos; y esas elecciones estarán en manos de la ciudadanía por lo que el Instituto Electoral del Estado está haciendo un llamado a cumplir con nuestra comunidad, apuntó la titular del IEM.

Los capacitadores del Instituto Electoral de Michoacán pronto pasarán a los domicilios para solicitar la participación a quienes resultaron seleccionados e invitarles a que se integren a la capacitación.

“El llamado es a abrir la puerta al Instituto y con entusiasmo aceptar participar; Michoacán es la elección de todos”, concluyó Llanderal Zaragoza.